



Communiqué de presse

INAUGURATION DES RÉHABILITATIONS AU SEIN DE L'ÉCOLE ASSOCIATIVE L'ÎLE AUX ENFANTS

Ce mercredi 13 septembre 2023 s'est tenue la cérémonie d'inauguration des réhabilitations faites au sein de l'école associative L'île aux enfants, située à Ivolaniray, fokontany Anosibe, Commune Tana IV, District Antananarivo Renivohitra, en présence des notabilités et des responsables de l'école. Ces réhabilitations ont été faites dans le cadre du Programme Entreprise SEKOLY TELMA de la Fondation AXIAN et de l'opérateur téléphonique TELMA.

UN NOUVEL ENVIRONNEMENT PROPICE À L'APPRENTISSAGE, AU BÉNÉFICE DES ÉLÈVES DE L'ÉCOLE ASSOCIATIVE L'ÎLE AUX ENFANTS

Depuis 2017, la Fondation AXIAN et l'école associative L'île aux enfants travaillent main dans la main pour améliorer les conditions de vie des populations vulnérables des bidonvilles d'Antananarivo.

Dans le cadre de ce partenariat et par l'intermédiaire du Programme Entreprise SEKOLY TELMA, des travaux de réhabilitation dont la rénovation complète **d'un bâtiment de 5 salles de classe, ainsi que la réparation et la réfection de la toiture** ont été effectués.

Ces améliorations répondent en effet à plusieurs objectifs : offrir un environnement plus sûr, plus confortable et plus propice à l'apprentissage pour les **303 élèves** et le corps éducatif, faciliter l'accès aux formations, encourager la mobilité et prévenir le décrochage scolaire.

Des objectifs qui illustrent la volonté et la mission commune de la Fondation AXIAN et de l'école associative L'île aux enfants, de soutenir l'éducation et l'avenir des jeunes générations.

UN RENFORCEMENT DU SYSTÈME ÉDUCATIF, PAR DES ATELIERS ET DES FORMATIONS

Au-delà des réhabilitations, le partenariat entre la Fondation AXIAN et l'école associative L'île aux enfants a pour but de renforcer le système éducatif des élèves : **par divers ateliers ludiques et créatifs et par des séances de lecture.**

L'école prend également part au Programme HAY, un projet visant à faire découvrir aux enfants les expositions de la Fondation H et permettant d'ouvrir leur sensibilité à l'art, un outil essentiel pour leur épanouissement.

L'école associative L'île aux enfants agit au service de familles et d'enfants en situations de précarité, résidant au cœur des marécages d'Anosibe, un des plus grands bidonvilles d'Antananarivo. Elle leur propose et leur fournit des formations et des moyens d'envisager un avenir plus digne, par des réalisations axées autour de 3 domaines respectifs : l'éducation, l'orientation et l'insertion professionnelle et le développement de quartier.



À PROPOS DU PROGRAMME SEKOLY TELMA

Le programme SEKOLY TELMA a été créé en 2015 et se présente aujourd'hui comme le programme le plus ambitieux, porté par un acteur privé de la philanthropie, en termes de lutte pour un accès universel à l'éducation de base à Madagascar. Le programme SEKOLY TELMA permet la construction de nouveaux établissements scolaires publics dans les zones rurales et/ou enclavées pour remplacer des bâtiments délabrés/insalubres ou répondre aux besoins d'une zone en situation de « désert éducatif ». Il s'attache également à améliorer les conditions d'enseignement grâce à la mise à disposition d'équipements/mobiliers scolaires de qualité et de soutien scolaire via les partenaires.

Le programme SEKOLY TELMA est déployé par la Fondation AXIAN et l'opérateur télécom TELMA Madagascar du Groupe AXIAN. Il est mené en partenariat avec des associations locales et internationales et est sous tutelle du Ministère de l'Education Nationale.

À PROPOS DE LA FONDATION AXIAN

Avec plus de 6 000 collaborateurs dans l'Océan Indien et en Afrique, issus d'entreprises opérant dans 5 secteurs d'activité, AXIAN est un Groupe panafricain dynamique et soucieux d'améliorer son impact social. Engagé à créer un continent plus juste et à agir pour un accès universel aux services essentiels, le Groupe AXIAN a créé la Fondation AXIAN pour lui permettre de déployer des projets d'intérêt général directement sur le terrain et au bénéfice des populations les plus vulnérables.

Pour mener à bien ses missions et contribuer à la réalisation des Objectifs de Développement Durable définis par les Nations Unies, la Fondation AXIAN se mobilise dans 4 champs d'intervention : l'éducation, la santé, l'action sociale et l'environnement/développement durable. Forte de son expérience, la Fondation AXIAN est une structure opératrice qui développe et déploie ses propres programmes et lie des partenariats avec de nombreux acteurs locaux et internationaux, publics, institutionnels ou privés des domaines du développement et de la solidarité.

À travers la Fondation AXIAN, le Groupe AXIAN affirme sa volonté sincère d'agir pour offrir aux générations présentes et futures du continent africain de meilleures perspectives d'avenir.

Fondation AXIAN – Let's Act Together !

À PROPOS DE TELMA MADAGASCAR

TELMA MADAGASCAR est une entreprise du groupe AXIAN.

Telma Madagascar est le premier opérateur de télécommunications de la Grande Île. Précurseur de la technologie 5G à Madagascar et en Afrique, Telma déploie des infrastructures et des technologies de pointe pour offrir le meilleur des télécoms, de l'information et du divertissement à ses clients. En tant que leader de l'innovation à Madagascar, Telma est engagé à faire de chaque Malagasy un citoyen du monde digital et à ne laisser personne de côté dans la révolution numérique mondiale.

À PROPOS DE L'ÉCOLE ASSOCIATIVE L'ÎLE AUX ENFANTS

L'école associative L'île aux enfants est un lieu de vie, situé au cœur des marécages d'Antananarivo, ayant pour mission de proposer et de fournir aux enfants et à leurs familles, des moyens d'envisager un avenir plus digne, au-delà du bidonville. Ses activités sont axées autour de 3 domaines, dont l'éducation, l'insertion professionnelle et le développement de quartier.

Claudia RAVELONJATO

 034 00 300 51

 claudia.ravelonjato@fondation-axian.org



fondation-axian.org